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为确保晋江“一山”慢行系统景观项目—第

四标段（罗裳山至崎山段）项目建设工作顺利推

进，决定对项目用地范围内的坟墓进行全面迁

移，现将有关事项通告如下：

一、迁移范围

涉及罗山街道罗裳社区、青阳街道象山社区

和原部队用地，东至世纪大道，南至现状山林地、

晋兴地块，西至在建西环路、部队用地，北至梅岭

路、部队用地，具体范围以项目用地红线图为准。

二、迁移时间

该项目用地范围内的坟墓属主请于 2022 年

11 月 25 日前自行将骨灰移至合法公墓或市、镇

街、社区骨灰堂。逾期未迁移者，将视为无主坟墓

统一处理。

三、迁移登记

坟墓属主应于 2022 年 11 月 25 日前至坟墓属

地联系办理坟墓迁移登记补偿手续。

特此通告！

晋江市林业和园林绿化局

2022年11月2日

关于晋江“一山”慢行系统景观项目—第四标段
（罗裳山至崎山段）用地范围内坟墓迁移的通告

2022年11月2日 星期三 广告热线：13305077599 （微信同号）

遗失声明
晋江市梅岭旺生饭店不慎遗失圆形塑胶公章

一枚，现声明作废。

晋江市梅岭旺生饭店

2022 年 11 月 2 日

致歉信
2022 年 10 月 29 日 9 时 43 分，本人在晋江市

池店镇御辇村附近进行土方开挖作业时，未注意

到施工现场上方高压线路，导致勾断带电运行中

的晋江市供电公司所属 10 千伏下桥线邮电支线

02#至#03 杆之间架空线路，造成该线路紧急停

电。停电范围较广的不良影响，给晋江市供电公

司造成较大直接经济损失和广大电力客户生活带

来不便，现登报道歉！

致歉人：许永剧

2022 年 11 月 2 日

寻人启事
陈华生，聋哑人，右脚右手残疾，10月

28日下午16点在晋江市陈埭镇溪边村出
走。走时穿蓝色短T恤，黑色裤子，走路一拐
一拐，不会说话不会求救。10月29日出现
在安海镇世纪大道鸿江路。若有发现类似模
样之人，麻烦联系：15959553706（陈)。

遗失声明
福建省晋江市养正中学旧校区食堂（社会信用代码：

12350582489359416A）不慎遗失晋江市市场监督管理局核发的
食品经营许可证副本原件，许可证编号：JY33505820544486,现
声明作废。

福建省晋江市养正中学旧校区食堂
2022 年 11 月 2 日

遗失声明
晋 江 市 梅 岭 加 芳 小 吃 店（统 一 社 会 信 用 代 码 ：

92350582MA34EY5L9X）不慎遗失晋江市市场监督管理局
核 发 的 食 品 经 营 许 可 证 副 本 原 件 ，许 可 证 编 号 ：
JY23505820485800，现声明该原件作废。

晋江市梅岭加芳小吃店
2022年 11月 2日

这个赛季，福建浔兴股份男篮在揭幕
战中以 1分的优势，击败了北京首钢队，
这场比赛不仅振奋人心，更让球迷看到球
队复兴的可能性，因为北京首钢队的实力
不容小觑。不过，在这场比赛之后，福建
浔兴股份男篮却一场未胜，遭遇“连败魔
咒”。

在与苏州肯帝亚队、辽宁本钢队、山西
汾酒股份队、青岛国信水产队的比赛中，福
建浔兴股份男篮均出现了相同问题——下
半场进攻“断电”，甚至出现单节只得 11
分、下半场仅得24分的情况。

主教练朱世龙曾谈及这个问题，“球队
在上半场的攻防两端都做得很好，但下半
场总会出现问题，这是球队遇到的一大难
题，需要好好去解决、克服。”

福建浔兴股份男篮下半场“断电”的问
题，记者认为主要有两个原因。

首先，作为一支坐拥“三外”的球队，
在 4节 5人次外援政策的“加持”下，福建
浔兴股份男篮希望通过“双外援”同时在
场的时候打出优势，但他们并没利用好这
个优势。

再者，作为一支正在重建的球队，福建
浔兴股份男篮的年轻队员居多，在球队领
先或者对峙时，常常被对手的“奇招”“变
阵”打个措手不及，最终输掉比赛。

本报讯（记者 李诗怡）昨日，
记者从晋江市第十四届运动会（以下
简称“市运会”）组委会获悉，本届市
运会将于 11月至 12月举行，设群众
组和少儿组两大组别，共 29个竞赛
项目，其中首个项目将于 11月 12日
开赛。目前，赛事各项筹备工作正有
序推进。

据了解，群众组以推动群众体育

普及、活跃群众文化体育生活、增强
人民体质为主要目的，设置篮球、气
排球、足球、游泳、乒乓球、羽毛球、网
球、象棋、围棋、武术（含太极拳）、广
场健身舞、电子竞技共 12大项 64个
小项，由各镇（街道）、经济开发区组
队参加。

少儿组以培养锻炼竞技运动队
伍、选拔体育后备人才、提高竞技运

动水平为主要目的，设置田径、游泳、
举重、篮球、排球、足球、乒乓球、羽毛
球、网球、射箭（含传统弓）、击剑、拳
击、跆拳道、柔道、摔跤、武术、空手道
共17大项429小项，由各镇（街道）组
队参赛。

群众组、少儿组分别计算团体总
分，各录取前八名给予表彰。同时，
对参与市运会的运动员与裁判员评

选体育道德风尚奖、对各代表团评选
体育道德风尚奖与优秀组织奖，并予
以表彰。市运会各个竞赛项目根据
场地条件情况，分别在体育中心、少
体校及有关体育场馆举行。

市运会筹办牵头单位晋江市体
育局相关负责人表示，市运会四年
一届，本届市运会的举办将全面检
阅晋江体育工作成就，推动群众体

育、竞技体育与体育产业高质量发
展。组委会各工作组及参赛代表
团将在抓好常态化疫情防控的前
提下，紧扣赛事要求和时间节点，
以高度的责任感和使命感，高标
准、高质量、高效率做好各项筹备
和组织工作，共同把本次市运会办
成一届简约、安全、精彩的体育盛
会。

CBA第一阶段1胜8负排名倒数

福建浔兴如何结束“连败魔咒”？
本报记者 林小杰

晋江市第十四届运动会11月12日开赛
设群众组和少儿组 共29个竞赛项目

新华社英国利物浦 10月 31日电 10 月 31 日，
2022体操世锦赛在利物浦继续进行，在当天男团资格
赛中，中国队以第四名的身份进入决赛，日本男队以较
大优势排名资格赛第一。

中国队由张博恒、邹敬园、孙炜、尤浩、杨家兴组
成。其中，张博恒是上届世锦赛个人全能冠军得主，邹
敬园则是东京奥运会双杠项目冠军。

中国队在第一个进行的单杠项目上表现出色，孙
炜和张博恒分别拿到 14.833和 14.733分，在所有参加
这一项目的选手中分别排在第二和第三位。这个单项
中国队拿到43.232分，仅次于日本队的43.300分。

但在随后进行的自由操、鞍马、吊环、跳马和双杠
的比赛中，中国队均出现不同程度的失误，最终以
249.929的得分排在所有参赛队伍的第四位。

“今天咱们的团体出了点问题，不管在体能上还是
节奏上，都有一些失误的动作。”邹敬园在赛后接受采
访时说，“回去要总结，希望在决赛的时候，没有调整好
的地方可以调整好。”

由东京奥运会个人全能冠军桥本大辉领衔的日本
队保持着稳定发挥，他们以 260.695分高居资格赛榜
首，东道主英国队以总分 252.793分排名第二，美国队
以总分252.295分排在第三。

此外，在个人全能项目上，日本队的谷川航和桥本
大辉包揽资格赛前两名晋级决赛；中国队唯一完成 6
个单项的张博恒排名第五晋级，这位个人全能项目的
卫冕者同时还进入了自由操决赛。

其他单项中，邹敬园入围了吊环和双杠决赛，尤浩
晋级了吊环决赛。

体操世锦赛
中国男团晋级决赛

一支球队难免会经历新老接替的阶
段，在“新鲜血液”注入时总会出现“阵
痛”。目前，福建浔兴股份男篮就在经历
这种“阵痛”。这体现在老队员没有打出
应有表现，年轻队员拼劲有待提升。

作为球队的“带头大哥”，陈林坚在
第一阶段只缺席了一场比赛，场均拿到
10.3分3.4个篮板，三分球命中率下降至
36%。由于少了王哲林在内线的牵制，
对手可以大胆地对外线球员施加防守压
力，这也是陈林坚三分球命中率下滑的

原因之一。如今的陈林坚已经不是个纯
投手，作为球队的队长，他在球场上更多
时候是带领球队赢球的“带头大哥”，带
领球队迎接挑战，重新振作。

值得一提的是，“二年级”球员黎伊
扬本赛季的表现可圈可点。这是黎伊
扬征战 CBA 的第二个赛季，作为一名
年轻球员，他有着“老成”的一面。在第
一阶段的 9场比赛中，黎伊扬场均上场
31.8 分钟（是球队上场时间最多的球
员），能获得 10.3 分 8.3 次助攻。可以

说，黎伊扬是队
内表现最好的
国内球员。

在 与 四 川
金荣实业男篮
的比赛中，黎伊
扬 碰 上 了“ 学

长”袁堂文，两名前厦大男篮队友，如今
各自为战，上演了“针尖对麦芒”的较
量。那场比赛，黎伊扬砍下 18分 16次
助攻，在数据上碾压了“学长”，但球队
由于前期挖坑太大，最终没能赢下比
赛。

此外，“一年级”新秀曾凌铉和翁金
郎的表现同样值得关注。其中，曾凌铉
在赛季初就获得了首发上场机会，还在
对阵山西的比赛中砍下30分，刷新职业
生涯得分新高，成为球队中耀眼的新星；
而翁金郎也有高光表现，曾单节得到11
分。

年轻球员在赛场上最重要就是保持
拼劲。当球队进攻打不开局面时，就需
要年轻球员用一次次强硬的防守，让球
队度过“得分荒”，这是年轻球员在下一
阶段的重点任务。

本赛季，福建浔兴股份男篮共签约了
三名外援，分别为内线球员索恩·梅克和
外线球员泰勒斯·麦基、贾罗德·韦斯特。

作为澳大利亚男篮的内线球员，索
恩·梅克首次征战CBA便打出自己的实
力，场均得到19.3分12.1个篮板2.1个盖
帽的好成绩。相比之下，另外两名外援
表现却不尽如人意。泰勒斯·麦基场均
得到 11.2分 3.8个篮板 2次助攻，贾罗
德·韦斯特仅得到1.7分2.7个篮板1.7次
助攻。

因此，在 5场比赛之后，泰勒斯·麦
基再也没有得到上场机会，在CBA外籍

球员注册名单中，泰勒斯·麦基的名字也
被摘除。接替泰勒斯·麦基的贾罗德·韦
斯特同样如此，在打了3场比赛后，他便
再没能得到上场机会。值得一提的是，
在场均 10分钟的上场时间内，贾罗德·
韦斯特的三分球命中率仅1成。

两名小外援的表现，甚至不及国内球
员，完全没打出身价。目前，福建浔兴股
份男篮应该重新寻找一名合适的后卫外
援，而且这件事迫在眉睫。

据了解，第二阶段的比赛将于 12
月打响，留给福建浔兴股份男篮招募的
时间仅有 1个月。如果扣除从国外入

境隔离的时间，第二阶段能够上场的外
援要在 11月中旬就定下人选，并完成
相关手续。

至于外援选择方向，不少球迷认为，
应选择具有突破能力的外援。一直以
来，福建浔兴股份男篮给外界的印象就
是出色的进攻能力，但本赛季他们场均
得分仅有 84分，显然进攻是最需要解
决的问题。

因此，他们需要一名拥有突进篮下
造杀伤能力的外援，如此一来，不仅能够
压缩防守，给外线制造空当，还能给内线
传球，获得上篮机会。

下半场“断电”问题需解决 寻求新外援迫在眉睫

年轻球员要更有拼劲

2022—2023 赛季
CBA常规赛第一阶段
已告一段落。由于国
家队将于本月参加
2023世界杯亚洲区预
选赛，所有 CBA 球队
都回到各自俱乐部备
战下一阶段比赛。

对于福建浔兴股
份男篮而言，第一阶
段比赛的战绩并不尽
如人意，仅取得 1 场
胜利，排在联盟倒数
第二名。在这过程
中，球队暴露出下半
场进攻“断电”、外援
难担大任等问题，这
需要他们在休赛期好
好反思，及时解决问
题，重新提振精神。
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福建浔兴男篮在第一阶段比赛中。 图片来源：新华社

通水通得好
“晋”水解“金”渴

此外，晋江民营经济发展走在全省前列，那么是否
能在“和谐劳资关系”方面也先行一步。也就是说，民
营企业是否可以积极响应共同富裕要求，在保障公司
盈利的前提下，进一步提高员工的收入水平？如果可
以，那么员工工资上去了，就有能力去消费；消费多了，
市场就旺了。而政府一边通过优化财政转移支付，加
大民生领域投入；一边通过完善财政政策，降低企业生
产成本，双管齐下，形成良性循环。

晋江经济报：近日，全国4个县级市入列“大城市”
引起广泛关注，其中就包括晋江。在您看来，晋江如何
把握入围“大城市”的契机，争取更大的发展呢 ？

陈新：晋江能够晋级“大城市”是一件非常值得骄
傲和自豪的事情。接下来，晋江要转变思维，包括在站
位、眼光、格局方面，都要聚焦“大城市”这个层面。因
为经济发展的一个趋势，就是高端生产要素会往大的
中心城市聚集。接下来，晋江需要主动以“大城市”的
战略定位来谋划城市建设、产业发展，让晋江真正变成
一个“增长极”。其中一个重点就是，要加强基础设施
建设，既要把县域城市面貌变得更高大上，也要对县域
工业园区进行标准化升级。

控制中心里，工作人员盯着电脑控制系统，密切
关注龙湖环境、抽水量变化和输水管道的状态，24小
时记录晋金中控室、晋金入海点、金门端入海口等的
运行数据。

“福建向金门供水工程采用自动化、智能化系统，
双方都在实时监控水质和流量，并且随时通过专线进
行沟通。”郑文镇介绍。

供水量充足了，水质也要有保障。
监测中心内，实验员林丽勤正在检测刚从龙湖取

来的水。“我们分析日检、月检、半年检等各频次检测
情况，水质检测结果均满足合约水质要求。根据金门
方面的反馈，供水水质较好，制水成本也相应下降。”
林丽勤说。

四年多来，福建向金门供水工程实行最严格的水
资源管理制度，确保龙湖常年保持不低于Ⅱ类水质。
2021年，水质检测项目 16个指标的标准化、规范化提
升建设通过水利部国科司验收。今年，该供水工程获
评我省“闽水杯”水利优质工程金奖。

“通水这四年间，台湾地区遭遇 50多年来最严重
干旱，特别是常年比台湾本岛更缺水的金门县，13座
水库基本干涸。但得益于供水工程，居民生产生活如
常，大家都说‘通水通得好，大陆水解救了金门岛的特
大旱灾’。”福建晋金供水有限公司总经理洪佳兴倍感
振奋，接下来，他们将认真学习贯彻党的二十大精神，
有序开展供水运营各项工作，让金门乡亲共享清洁
水、安全水、生态水。

据统计，截至10月31日，福建已向金门持续提供
优质水量超 2340万吨，日均供水 1.5万吨。福建向金
门供水占金门县自来水厂日常供水总量的 73%，金门
民生用水中地下水的占比从68%降至14.3%。

（上接1版）

（上接1版）


